

ÉDUCATION

Ils vont grandir avec leurs voisins européens

CHÂTEAU-THIERRY Les secondes européennes de Jules Verne vont confronter leur vie avec les lycéens européens.



Le groupe d'élèves du lycée est prêt à adopter une dimension européenne.

Pologne, Roumanie, Italie. Les 33 élèves de seconde de la section européenne de Géraldine Picot, professeur de physique-chimie, et responsable de cette section, vont élargir leur horizon. Elle a pour cela monté et déposé un lourd dossier « Erasmus » auprès des instances européennes.

Ce projet, préparé avec d'autres professeurs, Solenn Smith pour l'anglais, Natacha Conversat et Marie-Claire Mille pour l'éducation physique, Sabrina Cales-Gonzaga en histoire-géographie et Sébastien Monnin en sciences et vie de la terre, a été retenu et sera financé par des fonds européens.

« Le but général du projet intitulé « Moving2health » est de sensibiliser les élèves à l'importance d'une vie saine quant à la nourriture et l'activité physique influant sur la santé et

les performances » explique Géraldine Picot. « Pendant deux ans, ils seront en relation avec des lycéens polonais, roumains et italiens pour partager, en anglais, le fruit de leurs recherches. »

PREMIER VOYAGE EN POLOGNE

Pour cela, par groupes de huit avec deux professeurs, ils les rencontreront au cours de quatre meetings pendant lesquels ils seront logés chez leurs hôtes. Le premier, en février 2018, aura lieu en Pologne à Szczecin et aura pour thème, l'éducation personnelle à la santé, dont l'éducation sexuelle, les addictions, et les risques liés à certains produits. Pour le deuxième, en mai 2018, le sujet retenu sera la gestion des émotions et se déroulera à Potenza en Italie. Le troisième se tiendra en novembre 2018 à Siret en

Roumanie et traitera de l'alimentation et de la diététique. Enfin, en avril 2019, ce sera leur tour de recevoir à Château-Thierry leurs homologues pendant quelques jours, pour réfléchir et travailler sur les bienfaits de l'activité physique.

« Outre ces apprentissages sur la santé, ces jeunes de 15 à 17 ans auront l'occasion de mieux connaître et comprendre d'autres cultures afin de combattre racisme et xénophobie », prolonge la professeur de physique chimie, « et pourront se rendre compte que, malgré les différences culturelles, il y a aussi beaucoup de similitudes entre eux ».

Courant novembre, les professeurs volontaires du lycée vont recevoir une délégation composée de deux professeurs par établissement des autres pays pour affiner ce projet transnational. ■